

# Minifest vuelve a Padre Las Casas con más música, alegría y conciencia para las infancias

**PANORAMA.** Se realizará de forma gratuita el sábado 26 de julio, a las 16 horas, en el Centro Cultural.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Luego del éxito de su primera edición, Minifest regresa con una segunda versión cargada de música, color y aprendizaje. El próximo sábado 26 de julio, el Centro Cultural de Padre Las Casas será escenario de una jornada familiar gratuita que busca emocionar, entretener y generar conciencia desde la niñez. Con una programación pensada especialmente para niñas, niños y sus familias, el festival ofrecerá conciertos en vivo, actividades culturales e instancias de participación activa, con un enfoque artístico, inclusivo y educativo. Además el festival contará con la animación de Christopher Villalobos, quien es destacado músico, actor y gestor cultural de la región de La Araucanía.

En esta nueva edición, Minifest contará con la participación de destacados proyectos musicales infantiles como Música en mi Jardín, Huichipirichí, Kuambi Kichi y Jano Weichafe, artistas que combinan creatividad, pedagogía, y rit-

“Queremos que Minifest sea un espacio donde la música inspire, donde la familia se reencontrare con el juego y donde niños y niñas comprendan, desde la emoción y la experiencia, que pueden ser agentes de cambio”.

Organización de Minifest

mos encantadores para conectar con los más pequeños y entregar mensajes positivos desde el juego, la ternura y el asombro.

Este año el festival no solo crece en formato: también suma propósito. Además de sus presentaciones musicales, la nueva edición incluirá una campaña de reciclaje que invita a reflexionar sobre el impacto ambiental de nuestras acciones cotidianas. A través de actividades lúdicas y educativas, se fomentará el cuidado del entorno como parte de la experiencia del festival: aprender



CON UN FORMATO MÁS GRANDE, NUEVAS SORPRESAS Y UNA CAMPAÑA DE RECICLAJE SE PROMUEVE EL CUIDADO DEL ENTORNO DESDE LA INFANCIA.

jugando, también implica aprender a cuidar.

“Queremos que Minifest sea un espacio donde la música inspire, donde la familia se reencontrare con el juego y donde niños y niñas comprendan, desde la emoción y la experiencia, que pueden ser agentes de cambio”, señalan desde la organización.

**APOYO**  
 Gracias al apoyo del Ministerio de las Culturas y el Fondo de la



INICIATIVA ES APOYADA POR EL MINISTERIO DE LAS CULTURAS, MEDIANTE EL FONDO DE LA MÚSICA, CONVOCATORIA 2025.

Música - Convocatoria 2025, el festival se consolida como una plataforma que impulsa el de-

sarrollo cultural de la región, visibiliza el talento local y promueve el acceso gratuito a ex-

periencias artísticas significativas para las infancias.

## ATRACTIVO

El seremi de las Culturas, Eric Iturriaga Gutiérrez, valoró esta iniciativa resaltando que “es un proyecto atractivo orientado a las infancias, que aporta a la formación de nuevos públicos, promueve la creatividad y la conciencia ecológica. Este festival está muy en línea con nuestras políticas públicas en cuanto a democratizar y brindar acceso a la cultura a la comunidad. Invitamos a las familias a sumarse y asistir para disfrutar esta gran jornada”, precisó.

La invitación es abierta y gratuita, el sábado 26 de julio a las 16 horas, las puertas del Centro Cultural de Padre Las Casas se abrirán para dar paso a un día inolvidable de canciones, juegos, conciencia ecológica y alegría colectiva. Minifest es más que un festival es una invitación a compartir, crear y crecer juntos. Porque, según los organizadores, no hay mejor manera de cuidar el futuro que sembrando desde la infancia. ☞